
企業エゴは許せません！
リニア開業で、さらに膨らむ長期債務！ 財源・採算性、需要

見込み、技術的課題、地元合意など、問題点は山ほど考えられま

す。職場では2025年開業に向け、さらなる経費節減と効率化が求

められてきます。今でも慢性的な要員不足による休日出勤の常態

化、思うように取得できない年休など、不満は多く存在します。

リニア開業を最優先にするあまり、私たち労働者に犠牲を強いら

れてはたまったものではありません。しわ寄せはまっぴらです！

ＪＲ東海労ニュース
地元自治体の希望無視？

傲慢な推進に疑問の声！
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ＪＲ東海労働組合
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「全国新幹線鉄道整備法の適用を」と言いつつ、
独善的に推進し国民的合意が得られるのか？
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